

Sujet :[INTERNET] Consultation enrobés ACR à ÉPUISAY

Date :Mon, 27 Nov 2023 17:41:16 +0100

De :JC JOLY

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet du Loir et Cher,

Je suis défavorable à la construction d'une centrale d'enrobés sur la zone artisanale de la Cousinière à ÉPUISAY pour les raisons suivantes :

- proximité de bâtiments scolaires,
- proximité d'habitations,
- proximité de zones agricoles dont certaines en culture biologique,
- contradiction avec les mesures visant à protéger l'environnement,
- incompatibilité avec la logique d'une mise en œuvre des objectifs nationaux de Zéro Articialisation Nette à 2050.

Avec mes salutations respectueuses,

Jean JOLY

AZÉ

Envoyé de mon iPad